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【今月のTOPICS】

◇P1 『所長コラム：ヒューマンエラー対策』『今月の言葉』

 『事務所の先月のヒトコマ』『編集部より』

◇P2~3 『未来型経営支援について所長にスタッフが

インタビューしました！ サービス・メンバー紹介』

◇P4 『お盆休み こんないいことがありました』

編集部より
スタッフ木下です。
今回は未来型経営支援についての内容

がメインとなりました。次項では所長イ
ンタビューを掲載しています。私も知ら
なかった内容があり新鮮でした。

所長の熱い思いからスタートした未来
型経営支援について、皆様に知っ
ていただく機会になれば幸いです。
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ヒューマンエラー対策

元パイロットの航空評論家の話を聴く機会がありました。日本の航空会社は国際的に事故率が非常に低

いそうですが、航空事故の約80％がヒューマンエラーによるものだそうです。

ヒューマンエラーは、集中力の欠如、不適切な手順、システムの複雑さなどによって引き起こされます。

これらの要因を理解し、適切な対策を行うことで、エラーを最小限に抑えることができます。 多くの対策

が施されているにも関わらず、完全には成功していないと聞いて驚きました。

中小企業でも、従業員がヒヤリハットを報告する体制の構築、リスクとその防止方法についての教育、

作業プロセスの自動化など対策が行われています。ヒューマンエラーが発生した場合、犯人探しをするの

ではなく検証と改善を重ねることで、従業員が安心して働ける環境が整い、ミスの減少や

生産性の向上に繋がるのではないでしょうか。

今月の言葉

『超訳 自助論 自分を磨く言葉』 ㈱ディスカヴァー・トゥエンティワン発行 
サミュエル・スマイルズ（1812-1904年）英国の著述家、ジャーナリスト

現在の１冊

チャンスを逃さないためには、事前の準備と常に注意を払うことが重要です。

強い動機を持ちつつ、小さなきっかけを見逃さず、観察力を磨き、知識と経験を結び付け

ることが、成功への道となるでしょう。

常に注意深く観察する

長田会計事務所では7/1より9/30までサマータイムを実施しております。
サマータイムの間は営業時間が8:00～16:00となります。

事務所の先月のヒトコマ
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未来型経営支援について所長 に

スタッフ がインタビューしました！

サービスを始めようと思ったきっかけを教えてください。

大学時代、ゼミの先生に「会計の役割は経営者の意思決定のための情報であること」と教わった

のがきっかけです。

また、2013年にオックスフォード大学のオズボーン教授が発表した「10年後なくなる職業」に税

理士が含まれているのを知り、「従来の税務会計業務だけでは税理士業は衰退する」と思ったの

も、お客様を支援するために未来型経営支援を始めようと考えたきっかけです。

導入してくださったお客様に、どうなっていただきたいですか？

未来型経営支援とは、私たちの理念「中小企業支援の専門家として、

お客様と豊かな未来を実現する」をさらに進めるために始まった、伴走型

経営支援です。現在、専門チームを立ち上げ、税務会計と両輪で業務を進

めていますが、税務会計チームは少し距離を感じている様子。

そこで、未来型経営支援初心者の税務会計チームのスタッフ池永と圓山が

「未来型経営支援を立ち上げた想い」を所長にききました！

※この記事はYouTubeを再編集しています。

未来型経営支援は「中期経営計画立案会議※１」、「単年度経営計画

立案会議※２」、「実現会議サポート※３」の３つのサービスを行っ

ています。

特に中期計画は、経営者の皆様が会社に対してどのような想いを持ち、

今後どのように経営をしていきたいと考えているかなど、頭の中にあ

るものを見える化していただくための時間です。お客様からは「『こ

れでいける』と安心できた」とか、「モヤモヤしていたものがすごく

ハッキリした」というご感想をいただいています。

そこからさらに単年度計画の行動計画立案で具体化し、単年度計画を

基にした実現会議で私たちが伴走して実現をサポートさせていただき

ます。お客様が思い描いた未来を実現し、その結果、利益が出たり、

利益が出たものをまた投資して……という、良い循環を生み出してい

ただけたらすごく嬉しいです。

また、中期経営計画立案会議に税務会計の担当スタッフが同席するの

ですが、経営者の皆様から直接お話を伺う機会になり、税務会計やお

客様との関係にもいい影響を与えています。

お客様へのメッセージをお願いします。

もし今、目標が明確でなく計画など立てられないとお考えなら、

まず、現状を知ることが大切です。私たちがお手伝いさせていただき

ますので、一緒に夢を描きませんか？

今年も多くのお客さまの
中期経営計画立案をサポートさせていただきました！

未来型経営支援は望む未来の実現のための伴走支援です。

私たちが全力でサポートいたしますので、

どうぞお気軽にご相談くださいませ！
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社長様の中にある考えを数値化し、「5か年計画」で進む
方向を明確にします。

※１ 中期計画計画立案会議

未来型経営支援チーム メンバー紹介

未来型経営支援 お客様の声

自身ではなかなかここまで細かくシュミレーションすることは難しいと
感じました。（保険業）

自分達の会社の状況と5年後の計画のイメージができた。
（設計業）

中期の売上目標と投資計画・人員採用計画の先を見据えることができた。
（建築・不動産業）

目標達成のための課題を抽出し、行動を見直す会議を行い
ます。
経営サイクルを回し、目標へ向かうサポートをします。

※３ 実現会議サポート

中期計画の１年目を具体的な数値計画と行動計画にし、
目標達成の道筋を具体化します。

※２ 単年度計画計画立案会議

所長 長田
私たちは自らを「中小企業支援の専門家」と位置づけており、未来型経営支援は
必要なサービスだと長年考えてきました。経営者には考えなければならないことが
たくさんあります。それらを形にするお手伝いをさせていただければ幸いです。

スタッフ 遠藤
未来型経営支援チームのリーダーとして、このサービスが必ずお客様の経営を良く
すると信じて日々取り組んでいます。 「よき第三者」としてお客様の隣で時に壁打
ち相手、時に伴走者として、さまざまな視点からサポートさせていただきます！

スタッフ 木下
未来型経営支援について学びながら、企画や広報、サポートをしています。
学びが深まるほどに挑戦も増えますが、未来型経営支援でお客様を支えることが、
周囲の人々の幸せにつながるという循環を思い描きながら取り組んでいます。

まずは中期経営計画立案会議でありたい姿を描きませんか？
ご興味のある方は税務担当者にご相談いただくか、

右のお申込みフォームよりお申込みください。お待ちしております！

中期経営計画立案会議

単年度経営計画立案会議

行 動

月 会計

決  

税務申 

 理会計による
実現会議サポート

未来型経営支援

未来型経営支援の「会計」は「経営の意思決定のための会計」です。
「数値は行動の結果」と考え、管理会計で行動と数値計画を繋げます。
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杉

ぜひご覧ください♪

YouTubeHP
毎月15日定期更新中♪
ぜひチャンネル登録お願いします！

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです！

チャンネルへ移動します

北アルプスの野口五郎岳・水晶岳を登りました。

天気が良く、日の出と朝焼けの山々を見ることができました。

大原美術館に行ってきました。

白壁の倉敷の街は眩しくて暑かったですが、涼しいアートな時間でした！

夏といえば551のアイスキャンデー。懐かしいアイスに出会いました。

期間限定のいちご味が美味しかったです！

友人とフレンチトーストを食べに行きました！

食べながら色々な話もできて楽しかったです！

韓国料理屋さんでユッケをいただきました！

梨も入れてもらい、とても美味しくて元気が出ました！

時間限定のカレー屋さんに行ってきました！

トッピング全部盛りのあいがけカレーは大満足の美味しさでした

京都市京セラ美術館で開催中の｢村上隆 もののけ 京都｣展に行ってきました  

もうすぐ終わりなのでラッキーでした

お盆にピークを迎えたペルセウス座流星群

空も快晴で、大きな流れ星を見ることができました。

温泉に行ってきました！ 疲れは全部取れました！

お盆休みにヒロアカとキングダムの映画を見てきました！

久々にゆっくりできたので、良いお盆を過ごせました

献血に行きました！ 

予定があるときは中々行けないので、久しぶりに行けてよかったです！

お盆休みは皆様いかがお過ごしでしたでしょうか？

所長・スタッフ・インターン生にお盆休みにどんないいことがあったのか聞いてみました！

お盆休み こんないいことがありました！
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